

Portal de la transparencia de IGGA

22/04/2015

Acceso a toda la información relevante del estudio.

IGGA inaugura su portal de la transparencia.

El portal de la transparencia, inaugurado ayer por el fundador del estudio, tiene por objeto ampliar y reforzar la transparencia de la actividad de IGGA.

Según Ignacio García, «la información más relevante para clientes y seguidores, como el contenido estadístico de IGGA, nuestro equipo, experiencia y filosofía de trabajo, incluso lo que clientes y medios hablan de nosotros, estará disponible en la nueva plataforma de manera accesible».

Además, «la información estadística del estudio será publicada y actualizada de forma periódica para garantizar la transparencia de nuestra actividad», afirmó Ignacio García.

El interesado podrá ver la descripción detallada en función del emplazamiento, uso, fecha, tamaño, coste y estado de los proyectos de IGGA. Si necesita más información o necesita más detalle, entonces, podrá realizar su consulta a través del formulario de contacto disponible en la web.